
              CONSEIL PASTORAL – EAP Notre Dame de la Valloire 

Mercredi 22 mars 2023 

Merci à la Rédaction de Regard sur... pour le beau texte de Mgr Jacques NOYER, qui encadre notre rencontre. 

DES NOUVELLES DES AFFAIRES EN COURS : 

-  Prieuré de Manthes : finalement est mis en vente par le diocèse qui en est le propriétaire légal, à condition de 
trouver un acquéreur avant le… 1er avril, la clause d’inaliénabilité ayant (mystérieusement) disparu du projet. Voir 
avec la mairie et la Communauté de communes...A suivre. 

- Salle Malgeot : Thierry a désormais les clefs. Il pourrait y être construit encore 3 logements tout en réservant à la 
paroisse la grande salle et un espace cuisine + accès aux toilettes. Jean-Paul Coudert doit prochainement rencontrer 
M. Faure et M. Cros (conseil économique). Caroline rappelle que c’est un lieu précieux d’un point de vue pastoral, 
pas uniquement pour les Fondus. 

Le trésorier donne des chiffres relatifs aux différents bâtiments utilisés par la paroisse. Sont évoqués la salle d’Albon, 
le château de Larnage (Anneyron), la salle ND à St-Rambert ; 

JMJ : de très nombreux inscrits sans passer par la paroisse (notamment 100 sur les écoles de Châteauneuf). La 
paroisse a fait un don de 1250,00 € au diocèse afin d’apporter une aide financière. 

Une marche de Pâques (première semaine des vacances de Pâques) initiée par P. Bruno Deroux, dans laquelle est 
impliquée Vinciane. Une cinquantaine de jeunes + 7 accompagnateurs se rendront aux Saintes-Marie-de-la Mer. 
Beaucoup de marche : 17 à 30 kms par jour. Participation financière de la paroisse à prévoir. 

Pèlerinage des jeunes collégiens à Lourdes du 9 au 14 juillet. Marie Folacher fera partie de l’équipe encadrante. 

Catéchuménat : actuellement deux couples dont un très motivé, + une personne. 

Parcours Alpha : Actuellement 5 ou 6 invités. Beau temps fort samedi 25 février au Prieuré de la Motte.  

DEVANT NOUS : 

Les quêtes numériques :  Jacques a des nouvelles fraîches du diocèse. Méthode plus moderne mais qui ne grossit pas 
les revenus pour autant. Les paniers électroniques ont un coût. Il faudrait donc les déplacer d’une église à l’autre en 
fonction des messes, comme les vidéos projecteurs. On évoque les bornes numériques... autre technologie... 

Convivialité paroissiale post-Covid : Les normes d’hygiène compliquent énormément les choses pour les repas 
partagés, imposant de passer par des professionnels. 

Secours Catholique : la paëlla aura lieu le 13 mai au château de Joyeuse, à Lapeyrouse. 

Pèlerinage en 2024... Le Père Héraud se rend compte que beaucoup ne connaissent pas La Louvesc. A penser et 
organiser. 

Moras son église : a tenu son assemblée générale vendredi 17 mars. Inquiétude au sujet du clocher : un menuisier 
viendra faire un état des lieux.  

Informations : 

Jacques signale que le Denier est de nouveau en baisse : moins 8 % par rapport à l’an dernier. 

Paray-le-Monial session 15/19 août. Le Père Héraud s’y rendra. 

Annecy : week-end annulé. 



 

 

Prochain CPP le lundi 12 juin 19h Salle Malgeot à Epinouze 


